

BROADCAST

Bawaslu Pasaman Rakor Penanganan Pelanggaran Penghitungan Suara

Syafrianto - PASAMAN.BROADCAST.CO.ID

Nov 16, 2024 - 22:27



Pasaman, - Dalam menyongsong pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Pasaman yang berdaulat, bersih, jujur dan terintegrasi, Bawaslu Pasaman gelar rapat Kordinasi Penanganan Pelanggaran pada tahapan Pemungutan Suara dan penghitungan suara dalam pemilihan tahun 2024 dilingkungan Bawaslu Kabupaten Pasaman di Aula hotel emir Lubuk Sikaping. Sabtu (16/11/2024).

Hadir saat kegiatan Koordinator Divisi (Kordiv) Hukum, Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Humas (Kordiv HP2H) Zaini Afandi S. kom, Panwascam Kecamatan, Korsek Kecamatan, Sekretaris Kecamatan, Narasumber dalam kegiatan itu Mantan Komisioner Bawaslu Agam Priode 2018 Hendra Susilo, Dosen Hukum Univ Eka Sakti Lurensius Simbolon.

Kegiatan Rakor tersebut langsung dibuka oleh Ketua Bawaslu Pasaman Rini Juwita diwakilkan oleh Koordinator Divisi (Kordiv) Hukum, Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Humas (Kordiv HP2H) Zaini Afandi S. Kom.

Zaini menyampaikan Bahwa Pelaksanaan pemilu tinggal menghitung hari, sebagai pengawas pemilu kita harus memiliki percaya diri dalam melakukan pengawasan, sebab puncak pengawasan nantinya akan ada di TPS mulai dari pemungutan suara dan perhitungan suara.

“Saya berharap kawan-kawan Pengawas harus jeli dalam bekerja, sebab ujung tombak dari jalannya demokrasi ada di TPS, untuk pengawasan harus benar-benar percaya diri, membangun percaya diri itu tentunya dengan ilmu, saya berharap kepada peserta memahami dengan materi yang diberikan oleh Narasumber kita nantinya,” harap Zaini.

Disamping itu Zaini juga menegaskan kepada Pengawas di Kecamatan harus benar-benar memastikan bahwa tidak ada kesalahan ataupun pelanggaran yang terjadi saat pelaksanaan pemungutan dan penghitungan suara hingga penghitungan suara.

“Selamat bekerja kawan-kawan mudah-mudahan pemilukada kita yang akan dihelat pada 27 November 2024 besok berjalan aman, lancar dan damai tanpa ada kendala dan masalah,” tutur Zaini.

Zaini juga berharap sekaligus menghimbau kepada masyarakat Pasaman agar datang ke TPS masing-masing untuk melaksanakan pencoblosan karena hak suara yang telah diberikan sangat berarti untuk menentu pemimpin Pasaman.